

## REVUE DE PRESSE LA REPUBLIQUE DE CENTRE du Vendredi 13 mars 2015



## FLEURY-LES-AUBRAIS Elèves de Jean-Lurçat, ils ont planché six heures

## Deux lycéens au Concours des métiers

Deux élèves du lycée des métiers Jean Lurçat – Thomas Paillard, en terminale aluminium - verre - matériaux de synthèse, et Guillaume Patouillard, en terminale chaudronnerie industrielle –, ont planché pendant 6 heures, mercredi, sur le Concours général des métiers, le pendant du Concours général des lycées pour la voie générale.

Ce concours a pour fonction de distinguer les meilleurs élèves ou ap-



prentis et de valoriser leurs travaux. Il évalue les candidats sur des sujets conformes aux programmes officiels, mais dans le cadre d'épreuves plus exigeantes et plus longues que celles du baccalauréat.

Cette épreuve écrite n'était d'ailleurs que la première partie du Concours général puisque les deux lycéens devraient être amenés à passer une épreuve orale au mois de mai.